

Zeiningen, im Dezember 2023

Liebe Sponsoren und Freunde

Wieder ist ein Jahr vergangen, Weihnachten steht vor der Tür – für uns Zeit, Rückschau zu halten und euch über das Geschehen in Kenia zu berichten:

Rahab, ein zwölfjähriges Mädchen und ihr Bruder, der 18 Monate alte Pieter, sind dieses Jahr zu unserer Familie gestossen. Sie verloren ihre Mutter, der Vater wohnt im tiefsten Slum, arbeitet oft nachts und ist so nicht in der Lage, sich um die Kinder zu kümmern. Er besucht sie aber jeden zweiten Sonntag bei uns. Dies schätzen wir sehr.

Pieter hat somit Leon, bisher das Nesthäkchen unserer Familie, entthront. Leon trägt es allerdings mit Fassung – im Gegenteil, er kümmert sich rührend um Pieter, zeigt ihm unser Haus, die Spielsachen und alle wichtigen Dinge. Übrigens: der Zahnarzt hat festgestellt, dass Leon ein Jahr jünger ist als ursprünglich kommuniziert: er ist erst vor zwei Monaten vier Jahre alt geworden. Dies erklärt uns auch, weshalb seine Kindergärtnerin die Meinung vertrat, dass er eigentlich für einen Kindergartenbesuch noch zu verspielt sei. Er darf nun allerdings den Kindergarten weiter besuchen und durchläuft einfach das gleiche Jahr noch einmal.

Drei unserer Kids beenden in diesen Tagen die High-School und treten je nach Notenabschluss in Colleges über. Ian möchte unbedingt Medizin studieren, Felix will in der IT Branche Fuss fassen und Maggie möchte an die Hotelfachschule.

Das im letzten Weihnachtsbrief erwähnte Gartenprojekt ist Wirklichkeit geworden. Wir pflanzen unterschiedliches Gemüse an, von Mais über Kabis zu Tomate, Peperoni, Süsskartoffeln, Sukuma und vieles mehr. Dieses Jahr konnten wir schon in drei Zyklen unterschiedliche Gemüsesorten ernten. Die Kinder lieben den Garten, jedes hat sein Ämtli und am Wochenende helfen sie gerne unserem Allrounder, Papa Dandoo.

Dank einer zweckgebundenen Spende konnten wir letztes Jahr zu Weihnachten einige Bücher anschaffen. Damit haben wir eine Art Bibliothek eingerichtet und wir haben nun einen regen Austausch mit Schulfreunden unserer Kinder. So haben die Kinder immer wieder neuen Lesestoff und können immer wieder in neue Geschichten eintauchen.

An dieser Stelle danken wir euch allen für eure grossartige Unterstützung während des Jahres. Nur so ist es uns möglich, unsere Arbeit weiterzuführen und unsere Grossfamilie mit dem nötigen zu versorgen. Wir wünschen euch eine schöne Adventszeit, frohe Weihnachten und fürs neue Jahr nur das Allerbeste.

Mit lieben Grüssen, euer Youth for Hope Team

*Dominik Rüfenacht*

*Barbara Chindia-Haas*

*Monika Nyffenegger*

*Christoph Nyffenegger*

*Doris Holenstein*

*Hans Haas*

*Susann Waldmeier*

